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週 報 №２００３

（ 2 0 1 3 年 8 月 2 8 日 ）第 2 0 0 3 回 例 会 報 告

職業奉仕12章 「どんな職業でも有用でそれを継続する事は職業奉仕だ」

９月は新世代のための月間です。

（ 田中 伸彦 会長 ）

会務報告 （ 田中 伸彦 会長 ）

点 鐘

幹事報告 （ 酒寄 好夫 幹事 ）
来客紹介 （ 田中 伸彦 会長 ）

○ゲスト
伊藤 良三 様＜卓話講師＞
（立川市商店街連合会 理事長）

○ガバナー月信8月号2頁訂正
（修正版はアップロードで見る事ができます。）

○第1回職業奉仕委員会 公開講座の案内
・9月25日（水）17:00～
・浅草ビューホテル
・講演内容 「日本における商人の道と心」

講師 由井 常彦 （三井文庫常務理事）
＊会長、職業奉仕委員長は出席必須

その他希望者は申し込み下さい。

○第48期派遣学生（2012年夏派遣）帰国報告会
及び来日学生との合同歓迎会

・9月29日（日）14:00～ 受付
・国立オリンピック記念青少年総合センター

○日韓親善会議の申し込み 9月10日迄に延長
されました。希望の方は申し出下さい。

○米山奨学会より 米山普通寄付申告用領収書
の申請がホームページより受付開始されま
す。

○社会福祉協議会より表彰状及び感謝状の贈
呈式の案内
9月1日（日）午前10時40分
市民総合センター3階

○ロータリーレート
9月1ドル100円（現行100円）

○東村山ＲＣ、東大和ＲＣ、福生中央ＲＣ
より事業計画書を頂きました。

卓 話

「商店街って必要？」
立川の商店街の変革と今後

立川市商店街連合会理事長 伊藤 良三 様

斉 唱 奉仕の理想
ソングリーダー（ 原田 友義 会員）

（ 比留間 重次 会場運営委員 ）出席報告

○メークアップ（第2001回）
比留間 孝司 会員、野島 征 会員

○出席免除会員
榎本 昭 会員、比留間 一康 会員

栗原 高明 副ＳＡＡ（会場運営副委員長）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

32名 25名 83.3% 87.10%→93.55%

お 知 ら せ

○栗原会員より休会届が出ています。9月1日
から12月末日迄、病気療養の為休会される
との事です。早く良くなって復帰されるこ
とをお祈りしています。

○先週の移動例会（納涼会）お疲れ様でした。

（ 田中 伸彦 会長 ）



◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １－ １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １－ １
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 田中 伸彦 ◎ 幹 事 酒寄 好夫
○ 副会長 比留間孝司 ○ 副幹事 網代 稔
□ クラブ会報委員長 宮﨑 茂夫 副委員長 倉内 淳

委 員 網代 雅男、野島 征、小林 邦雄、松村 慎一

○40周年実行委員会 原田 友義 会員
本日例会終了後この会場にて40周年実行委員会の炉辺会合を開きますので、担当の方は出席

をお願いします。

○地区職業奉仕委員会 比留間 孝司 地区職業奉仕委員
9月25日（水）に第1回地区職業奉仕委員会公開講座が開催されます。

各クラブ会長、職業奉仕委員長以外でも興味のある方はご出席下さい。

○ゴルフ部 波多野 晃夫 ゴルフ部長
・9月9日（月）4ＲＣ親睦ゴルフコンペが開催されます。当クラブからは9名が参加します。
・10月7日（月）多摩分区親睦ゴルフコンペが東京バーディークラブにて開催されます。
9月10日（火）迄に申し込みをお願いします。

委員会報告

立川市商店街連合会の理事長を務めさせていただいております伊藤良三と
申します。
本日は宜しくお願いします。
一昨年、同窓会の企画会議で40年ぶりに藤野豊さんと再会しまして依頼され
本日、卓話をさせていただくことになりました。

本日は商店街の事をお話しします。
私が商店街との関わりを持ったのは大学を卒業し家業が呉服屋でしたから修
行ということで沼津の呉服屋に修行し戻ってからが始まりです。
立川の商店会、商店街連合会の青年部に入会しました。

＊ここで、昭和22年に立川市商店街連合会が設立されてから、現在までの立川駅周辺の歴史を非常に
懐かしい写真つきの資料に基づき説明していただきました。

立川の商店街の今後ですが、来年の春には国立災害医療センターの東にＩＫＥＡが開業します。そ
の翌年モノレール立飛駅北西、今のタチヒゴルフ練習場を中心とした場所に《 ららぽーと 》が開業
します。
この2軒は立川の中心市街地を脅かす開発であることは紛れもない事実です。
私共立川市商店街連合会でもここ2年あまり常任理事及び青年部を中心として研究会を発足し、本年
は《 ＴＨＥ商人塾 立川道場 》と研究会を名称変更し若手リーダーの街づくり、商店街活性化への意
識革命にも努めています。

広域商店街の今後はやはり、二極化をふまえての中心市街地空洞化への防
止対策への事業展開でしょうし、近隣型商店街は自治会との連携を踏まえ防
災、生活の場としての地域コミュニティーを支えて行くそんな商店街が求め
られていると思います。
買い物弱者を生まないためにも商店街は今後も必要であると思います。
ぜひ地元の商店街を利用して下さい。

卓 話

「商店街って必要？」 立川の商店街の変革と今後
立川市商店街連合会 理事長 伊藤 良三 様

伊藤良三様（卓話講師）卓話謝礼をニコニコＢＯＸへ頂きました。

田中伸彦会長・酒寄好夫幹事⇒立川市商店街連合会理事長 伊藤良三様ようこそおいで下さいました。
本日の卓話宜しくお願い致します。

比留間孝司会員⇒誕生祝を頂きありがとうございます。
藤野豊会員⇒本日は伊藤理事長卓話よろしくお願いします。

宮﨑茂夫会員⇒伊藤良三様ようこそおいで下さいました。いつも和服が似合ういい男。卓話よろしくお願いいたします。
◆ 今回計 ２５,０００円 累 計 ４６８,０００円

ニコニコＢＯＸ （ 松村 慎一 親睦委員 ）

↑（昭和32）
伊勢丹屋上から見た多摩中央信用金庫本店

←（昭和40）
西踏切あとの地下道
開通を祝う記念アーチ


